
令和 5 年 11 月吉日 
会員の皆様 
  船橋市立咲が丘小学校 

ＰＴＡ会長 岩村美久 

第１回 運営委員会報告 
 
日増しに秋が深まり、朝晩は肌寒さを感じることも多くなりました。

会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと思います。 
さて、10 月 31 日に、本年度第一回目の運営委員会が書面開催で行わ

れましたので、ご報告いたします。 
 
＜1＞会長挨拶 
日頃より咲が丘小ＰＴＡ活動にご理解とご協力を賜りありがとうござ

います。子供達が安心して楽しく学校生活を送るため、保護者の皆様な

らびに先生方、関係各位の皆様のお力添え、心より感謝しております。 
長い夏休みも終わり、今年も後２ヶ月となりました。今年度はコロナ

規制も緩和し、昨年まで中止していた船橋市民祭り等様々な行事も復活

しております。子供達には一日一日を大切に安全に楽しんで過ごしてほ

しいと思っています。引き続きお力添えをいただきたく存じます。 
 
＜２＞校長挨拶 
日頃より咲が丘小ＰＴＡの活動にご理解・ご協力をいただき、誠にあ

りがとうございます。 
 本年度は新型コロナウイルス感染症が 5 類感染症に移行し、学校の教

育活動も徐々にコロナ前の活動に戻している段階です。戻すとしても今

までの状況を検討しなおし、現状に合った活動に再編成して活動するこ

とが必要と考えています。運動会にしても音楽発表会にしても今までと

はだいぶ変わっていて、保護者の皆様には違和感を覚えることもあろう

かと思いますが、学校としても現段階で実施可能な措置を講じながらの

活動となることについてご理解いただければと思います。 
 また、本年度はこれまで経験したことのないような夏の暑さに戸惑い

ながら、子どもたちは学校生活に一生懸命取り組んでいます。各学年の

校外学習も、集団での行動を意識した活動が見られ、それぞれの成長を

うかがうことができました。 
 保護者の皆様の学校への期待をひしひしと感じながら、子どもたち一



人一人が「自分の良さ」に自信を持つことができるよう育てていきたい

と考えています。保護者・地域・学校が一丸となって、子供たちのため

に力を合わせられますよう、今後とも変わらぬご支援ご協力をお願い致

します。 
 
＜3＞報告 
 《本部》 
  ５月１１日 家庭教育セミナー研修会出席(前副会長) 
    １４日 八木ケ谷地区社会福祉協議会総会（会長） 
  ６月 ９日 第一回学校評議員会 出席(会長補佐) 
    ２９日 八木が谷地区 4 校ＰＴＡ連絡協議会及び第二回副会議

（校長先生、会長、前副会長、現副会長、有価校外委員長（代理）出席 
  ８月２６日 Ｙ.Ｍ.Ｓ.Ｋこどもまつりのお手伝い出席（副会長) 
    ２８日 第４４回船橋市立八木が谷中学校体育祭 出席(会長) 

９月２８日 八木が谷中学校体育祭出席（会長） 
１０月３０日 第一回運営委員会 書面開催(全体) 

   
 《会計》 
  ＰＴＡ本会計残高   １,597，589 円(11 月 13 日 現在) 
   
 
 《庶務》 
   配布物・資料作成・印刷一覧 
   １１月 運営委員会報告書作成 

 
 

 《会計監査》 
   １０月２１日 上半期会計収支報告書確認・捺印後、学校提出 
 
《有価校外》 

   ５月 こども１１０番の看板設置依頼と継続の確認 
      運動会終了後、次期班長決め 
    
 《青少年補導委員》 
   地区パトロール実施  

６月２６日 ７月１３日 ８月２７日 ９月２５日 １０月１４日 



センター補導実施 ９月２８日 
 《おやじの会》 
  １１月４日ドッジボール大会開催  
 
《報告》  
有価校外委員の選出方法は本部役員選出時と同様に行う。引き継ぎ

も、本部が開催する引き継ぎ日に同時に出来る限り参加する。 


